

VIAJES DE AUTOR

25 de mayo al 2 de junio

VIAJE CULTURAL. APULIA

con Guías Locales Culturales



Viaje Cultural. Apulia

25 de mayo al 2 de junio

Brindisi- Locorotondo

Sábado, 25 de mayo

A la hora indicada, reunión del grupo en el aeropuerto de Madrid-Barajas T1, para salida en vuelo de la cía. aérea Ryanair con destino Brindisi. Horarios: 13.30 Madrid-16.20 Brindisi. Llegada al aeropuerto y traslado al hotel, alojamiento por tres noches con el desayuno incluido. Cena de bienvenida.

Cisternino-Ostuni- Locorotondo

Domingo, 26 de mayo

Desayuno en el hotel. Salida para la visita del Valle d'Itria. Comenzaremos con la visita de Locorotondo, conocida por sus vinos y por la estructura circular de su centro histórico, coronado por la iglesia Madre de San Jorge, del cual deriva el nombre, que significa plaza redonda, es una de las ciudades más bellas de Puglia. A continuación, visitaremos Cisternino con un centro histórico íntimo y pintoresco, blanco, empedrado y salpicado de macetas con flores de colores; ha conservado su encanto oriental con sus casas bajas, patios escondidos, escaleritas, maraña de callejuelas y pequeños arcos.

Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visita de Ostuni, conocida como la «la ciudad blanca» con sus casitas pintadas con cal blanca; la población destaca sobre el paisaje verde de olivares. Un trazado laberíntico, casas encaladas que dan a calles, callejones sinuosos y escaleras y ocho torreones aragoneses (originalmente eran 15) que dominan las intrincadas calles del centro histórico medieval. En la parte superior, vigilando el antiguo

pueblo, llamado La Terra, la catedral de finales del siglo XV, de formas góticas y con una hermosa portada tripartita de pilastras. Regreso al hotel. Alojamiento.

Monopoli-Polignano a Mare-Bari- Locorotondo

Lunes, 27 de mayo

Desayuno en el hotel. Salida para la visita de Monopoli, uno de nuestros pequeños pueblos favoritos en Puglia con su puerto histórico y funcional. Monopoli impresiona al visitante con sus iglesias medievales y castillos con vistas al Adriático. También es el sueño de los pintores, con barcos de pesca de color azul intenso que añaden un toque de color al blanco de las paredes encaladas. Seguidamente visitaremos Polignano a Mare, cuna de Domenico Modugno, el legendario autor e intérprete de Volare, una de



las canciones italianas más conocidas en el mundo, blanca y encaramada sobre un acantilado con vistas a una ensenada de ensueño, es una de las ciudades apulenses más bonitas de la costa adriática, que regala emociones en cada rincón. Almuerzo en restaurante local. A continuación, nos trasladaremos hasta Bari, con su maravilloso casco

más Mundo Amigo

Viajes de Autor | Viajarte | Viajes Musicales



21-24.5 60ª Bial de Venecia. Extranjeros en Todas Partes | Mikel González

3-7.7 Siguiendo los Pasos de Cézanne. Festival de Música en Aix-en-Provence | Luis Gago & Mikel González

8-13.7 Munch en Bergen. Festival Islas Lofoten: Creatividad Boreal | Luis Gago & Mikel González

22-27.7 Festival de Ópera en Múnich | Luis Gago & Mikel González

18-29.8 Edimburgo, Escocia y sus Islas: Arran, las Hébridas y las Orcadas | Mikel González

antiguo para descubrir la Basílica de San Nicola, la antigua Catedral de San Sabino y el Castillo de Suabia, entre otros monumentos. Regreso al hotel. Alojamiento.

Alberobello-Martina Franca-Matera **Martes, 28 de mayo**

Desayuno en el hotel.

Hoy comenzaremos la visita por Alberobello con sus trulli. En el corazón de la Murgia hay una elegante extensión de pináculos, que anuncia Alberobello, con su característico casco antiguo, Patrimonio de la Humanidad. El corazón de la ciudad está formado íntegramente por trulli, las originales casas de piedra seca, encaladas con cal viva y con un tejado en forma de cono de piedras vistas. Cruces, corazones perforados y símbolos del zodiaco decoran el techo de cada trullo, que mantiene intacto su misterio. Visita de Martina Franca con su centro histórico que se alza sobre una colina a 400 metros sobre el nivel del mar y caminar por sus calles es como visitar un museo al aire libre.

'Pranzo' típico en una masseria.

Por la tarde nos trasladaremos hasta Matera para su visita. Comenzaremos con la Cripta del Pecado Original, fue el lugar de culto de un monasterio benedictino rupestre de la época lombarda.



Está adornado con un ciclo de frescos que datan de entre los siglos VIII y IX.

Llegada a la masseria, alojamiento por una noche con el desayuno incluido.

Matera-Gallipoli **Miércoles, 29 de mayo**

Desayuno en la masseria.

El comienzo del día de hoy será la visita de Matera, una de las ciudades más antiguas del mundo cuyo territorio conserva evidencias de asentamientos humanos desde el Paleolítico y sin interrupciones hasta nuestros días. Representa una página extraordinaria escrita por el hombre a lo largo de los milenios de esta larguísima historia. Matera es la ciudad de los Sassi, el núcleo urbano original, desarrollado a partir de cuevas naturales excavadas en la roca y posteriormente modeladas en estructuras cada vez más complejas dentro de dos grandes anfiteatros naturales que son el Sasso Caveoso y el Sasso Barisano.

Almuerzo en restaurante local.

A continuación, traslado hasta la población de Gallipoli. Llegada al hotel y alojamiento por cuatro noches con el desayuno incluido.

Alojamiento.

Nardó-Gallipoli **Jueves, 30 de mayo**

Desayuno en el hotel.

Salida del hotel para visitar Nardó. El centro de la ciudad está embellecido por una espléndida arquitectura barroca, mientras que en el campo circundante son las maserías las que dan forma a la tierra, y las aceitunas las que le dan su sabor.

Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde traslado por la costa del mar Jónico donde llegaremos Gallipoli para su visita. Conocida como la Perla del Jónico, por su mar y su rico patrimonio que se refleja en las bellezas histórico-artísticas que se pueden admirar en las estrechas calles de su magnífico casco antiguo, con una clara impronta mediterránea. Alojamiento.



Lecce-Galatina-Gallipoli **Viernes, 31 de mayo**

Desayuno en el hotel.

Salida del hotel para vista de Lecce, definida como la "Dama del Barroco" y es precisamente el arte barroco el que caracteriza las agujas, portales, iglesias, monumentos y casas del centro histórico. Un paseo por el centro histórico de Lecce será una experiencia evocadora.

Almuerzo en restaurante local.

Tras el almuerzo, nos trasladaremos hasta Galatina, población fundada alrededor del siglo XII, está rodeada por murallas con varias puertas de entrada. Destaca La Basílica de Santa Caterina d'Alessandria, con influencias bizantinas, góticas y normandas; declarada monumento nacional en 1870. Es uno de los monumentos más ilustres del arte románico y gótico italiano, con su interior completamente decorado con frescos de pintores desconocidos, pero se sabe que son de la escuela de Giotto.

Regreso a Gallipoli. Alojamiento.

Excursión en barco-Gallipoli **Sábado, 1 de junio**

Desayuno en el hotel.

Salida del hotel y traslado a Castro, ciudad de mar, pero también una ciudad de mitos y leyendas. En el

corazón de la villa se alza el castillo aragonés, eje de la vida y las actividades de siglos pasados donde la tradición se entrelaza con la historia. Tomaremos un barco para navegar por la costa con aperitivo y visita de Santa Maria di Leuca. Una maravillosa excursión que nos permitirá admirar la costa desde una perspectiva espectacular llena de cuevas marinas, paisajes impresionantes hasta llegar al encuentro de los dos mares; el Mar Jónico y el Adriático.

Almuerzo en restaurante local donde degustaremos los pescados locales.

Regreso a nuestro hotel en Gallipoli. Alojamiento.

Otranto-Abadía de Santa María Cerrate-Madrid

Domingo, 2 de junio

Desayuno en el hotel.

Salida del hotel con el equipaje.

Nuestra primera visita será en Otranto, la ciudad más oriental de Italia, considerada desde la antigüedad la Puerta de Oriente. Visitaremos las murallas y exterior del majestuoso Castillo. Bajando por una calle estrecha llegaremos frente a 'la señora de Otranto', su magnífica Catedral. Fue construida en el siglo XI, incorporando los estilos románico, bizantino y cristiano temprano en el estilo normando. En su interior se guardan dos grandes tesoros, los mosaicos; los cuales se realizarían entre los años 1163 y 1166 por un equipo de maestros musivarios dirigidos por un monje llamado Pantaleón y la Capilla de los Santos Mártires del siglo XIX, encargada por Fernando I de Nápoles. En esta capilla, siete grandes cajas encierran lo que queda de los mártires otrantinos.

Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde, de camino a Bari, visitaremos la Abadía de Santa María Cerrate, construida entre los siglos XI y XII con piedra blanca de Lecce, valioso testimonio del estilo románico de Apulia, adornada con

refinados frescos y un pórtico del siglo XIII que la hacen única en el mundo bizantino.

Finalizadas las visitas, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Madrid. Horarios: 20.30 Bari-23.30 Madrid. Fin de nuestros servicios.



Precios del viaje

Mínimo 20:

3.675€ persona en habitación doble

4.560€ por persona en habitación doble uso individual

Mínimo 15:

3.760€ persona en habitación doble

4.650€ por persona en habitación doble uso individual

El mínimo de personas requerida para garantizar la salida del viaje es de 15.

Consultar suplemento en caso de querer volar en clase preferente o subir de categoría de habitación.

El precio incluye

-Vuelos en regular, con la cía. Ryanair con maleta facturada, asiento reservado y prioridad de acceso al avión.

-Alojamiento en hoteles y masseria indicados o similares, en régimen alojamiento y desayuno.

-Todos los traslados según programa.

-Cena de bienvenida (sin bebidas).
-Almuerzos según programa (sin bebidas).

-Guías locales de habla hispana.

-Visitas según programa.

-Paseo en barco por la costa desde Castro con almuerzo incluido.

-Entradas a los museos y monumentos descritos en el programa.

-Seguro de viaje y cancelación, con cobertura COVID.

El precio no incluye

-Bebidas en los almuerzos.

-Gastos personales.

-Propinas.

-Cualquier otro servicio no especificado en el apartado "el precio incluye".

Información

Punto de salida.

Terminal 4 del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas

Hoteles previstos o similares.

Il Palmento Relais 5* (Locorotondo)
ilpalmento.com



Masseria Fontana Di Vite 4* (Borgo Vesunio)

fontanadivite.com



Relais Corte Palmieri 4* (Gallipoli)

relaiscortepalmieri.it



Documentos ciudadanos UE.
DNI o Pasaporte en vigor.

Nota importante. Es obligación del viajero informarse con antelación sobre las limitaciones de entrada y salida de divisas en metálico en cada país, y la necesidad de declarar la cantidad que se lleva consigo si se supera el límite estipulado. En ningún caso será responsable la Agencia Organizadora del incumplimiento de la legislación vigente en cada país por parte del viajero. El orden de las visitas puede ser alterado respetando el contenido, si el guía acompañante lo considera oportuno, para el mejor desarrollo del viaje.
-El orden de las visitas puede ser alterado respetando el contenido, si el guía lo considera oportuno, para el mejor desarrollo del viaje.
-Los precios están calculados en base a las tarifas y sus condiciones

en vigor. Cualquier cambio en las tarifas o introducción de nuevos impuestos, alteraciones significativas en el cambio de moneda etc., puede hacer variar nuestras cotizaciones.
-Cualquier servicio adicional durante el viaje deberá ser pagado por el cliente.

Políticas de cancelación

(aplicada después de la confirmación o pago):

En caso de que el cliente desee cancelar los planes de viaje, se aplicarán las siguientes penalizaciones (los porcentajes que se indican a continuación son porcentajes del coste total de los planes de viaje, no de las cantidades pagadas hasta la fecha) Todas las fechas que se indican a continuación son días laborables, es decir, de lunes a viernes entre las

10:00 y las 18:00 horas, calculadas según la fecha y la hora en España:

- 20%** desde la confirmación hasta 45 días antes del primer servicio prestado
- 40%** desde 44 hasta 25 días antes del primer servicio prestado
- 60%** de 24 a 15 días antes del primer servicio prestado
- 80%** de 14 a 7 días antes del primer servicio prestado
- 100%** si hay 6 días hábiles o menos desde el primer servicio prestado.
- Si las políticas de cancelación de algunos hoteles/servicios son más restrictivas que las nuestras, se aplicarán las suyas.

NOTA: VIAJE ORGANIZADO POR VIAJES SINGULARES. TRAVEL DESIGNERS

MUNDO AMIGO

Clavel, 5
28004 Madrid | España
Tel: +34 91 524 92 10
www.mundoamigo.es
L-V 10-19 | S 10.30-13 (solo atención telefónica)

- depósito de garantía: 1.500€** (al solicitar reserva de plaza)
- pago restante: al menos 21 días antes de la fecha de salida
- pueden realizar sus pagos por transferencia, en efectivo, con tarjeta de crédito o talón
- los pagos en efectivo no podrán superar la cantidad de 1.000 €/persona/reserva
- no se aceptan pagos con tarjetas de crédito American Express ni Diner's Club
- cuentas para transferencias:

ENTIDAD: CAIXABANK

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES77 2100 3919 220200075735

ENTIDAD: BBVA

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES84 0182 0917 0902 0169 3174

ENTIDAD: BANCO SANTANDER

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES35 0049 0516 3521 1027 3872
(se ruega indicar en el campo de observaciones de la transferencia la referencia **APULIA SINGULARES** y si es posible enviar comprobante, indicando su nombre, apellidos, dirección, teléfono y correo electrónico- a: reservas@mundoamigo.es).

Compañía: AXA

Clase seguro: Vacacional

Prestación de Servicios	Límites
ASISTENCIA MEDICA EN VIAJE (incluye enfermedad Covid 19)	
Asistencia médica y sanitaria	COSTE REAL
Gastos médicos por urgencia vital como consecuencia de una complicación imprevisible de una enfermedad previa o crónica	Hasta 15.000€
Gastos médicos, quirúrgicos, farmacéuticos y de hospitalización de familiar desplazado	Hasta 15.000€
Prosecución de gastos médicos en el país de origen por enfermedad o accidente ocurridos en el viaje	Hasta 1.000€
Gastos odontológicos de urgencia en el extranjero	180 €
Teleconsulta y videoconsulta.	INCLUIDO
Repatriación o traslado sanitario de enfermos o accidentados	ILIMITADO
Repatriación o transporte de menores o discapacitados	ILIMITADO
Repatriación o traslado de fallecidos	ILIMITADO
Repatriación o transporte de asegurados y/o acompañantes asegurados	ILIMITADO
Desplazamiento de acompañante por hospitalización del Asegurado superior a 5 días.	INCLUIDO
Gastos de hotel para un acompañante por hospitalización del Asegurado superior a 5 días.	200 €/día/max 10 días
Gastos de prolongación de estancia en hotel por prescripción médica, máximo 10 días.	200 €/día/max 10 días
Gastos de prolongación de estancia en hotel del acompañante por prescripción médica, máximo 10 días.	85 €/día/max 10 días
Gastos de prolongación del visado en caso de no poder regresar en las fechas inicialmente previstas por una causa cubierta por la póliza	Hasta 250 €
Regreso anticipado por hospitalización superior a 2 días o fallecimiento de familiar hasta 2º, cónyuge o pareja de hecho inscrita en el registro.	INCLUIDO
Regreso anticipado por requerimiento para incorporarse a Fuerzas Armadas, Policía o Bomberos.	INCLUIDO
Regreso anticipado por incendio, robo o inundación del domicilio o local.	INCLUIDO
Regreso anticipado por aviso de cierre de fronteras o declaración estado de emergencia	INCLUIDO
Servicio de interprete en el extranjero	INCLUIDO
Regreso anticipado del asegurado a causa de fallecimiento u hospitalización de animal de compañía.	Incluido
Envío de medicamentos urgentes no existentes en el extranjero	INCLUIDO
Transmisión de mensajes urgentes	INCLUIDO
Apertura y reparación de cofres y cajas de seguridad	150 €
EQUIPAJES	
Ayuda y asesoramiento en la búsqueda de equipajes	INCLUIDO
Robo, pérdida o deterioro de "equipajes facturados" en compañía aérea:	
En Mundo	Hasta 3.000 €

En Europa	Hasta 2.000 €
En España	Hasta 1.000 €
Gastos ocasionados por la demora superior a 24 horas en la entrega del equipaje facturado:	360 €
Envío de objetos olvidados durante el viaje a domicilio hasta:	Hasta 150 €
Gastos de reposición por pérdida o robo del pasaporte	Hasta 250 €
GASTOS DE ANULACION DE VIAJE NO INICIADO (OPCIONAL incluido enfermedad Covid, y agravamiento de enfermedad previa o crónica)	Cantidad
España	Hasta 5.000€
Europa	Hasta 10.000€
Mundo	Hasta 15.000€
PÉRDIDA DE SERVICIOS Y DEMORAS	
Vacaciones no disfrutadas. Devolución de los servicios terrestres no disfrutados, excluyendo los billetes de transporte de ida y de vuelta, debido a repatriación o regreso anticipado	
En España	Hasta 5.000€
En Europa	Hasta 10.000€
En Mundo	Hasta 15.000€
Gastos por demora en la salida del vuelo	
	500 €
Gastos por overbooking en el vuelo:	
Gastos ocasionados transporte alternativo no previsto	360 €
Gastos ocasionados por el cambio de hotel/apart	600 €
Reembolso de servicios contratados por cancelación del vuelo	1.000 €
Pérdida de conexiones (mínimo 3 horas de retraso)	800 €
Gastos de prolongación de estancia en hotel por causa de Fuerza Mayor	150 € al días, máximo 7 días
ASISTENCIA JURÍDICA EN VIAJE	
Responsabilidad civil privada	250.000 €
Responsabilidad civil privada responsables de grupo	100.000 €
Adelanto de fondos por pérdida o robo de tarjetas de crédito hasta:	Hasta 5.000€
Asesoramiento jurídico fuera del país de residencia y/o nacionalidad	INCLUIDO
INDEMNIZACIÓN POR ACCIDENTE	
En caso de fallecimiento o invalidez por accidente en el viaje 24 horas.	30.000 €
En caso de fallecimiento o invalidez por accidente en medio de transporte público hasta	50.000 €